

Pour diffusion immédiate

COVID-19 : activités organisées par la Ville de Brossard
Les sessions d'hiver et de printemps 2020 annulées

Brossard, le 24 mars 2020 – Conformément aux plus récentes consignes gouvernementales d'interdire tout rassemblement intérieur ou extérieur, la Ville de Brossard annule les sessions d'hiver et de printemps 2020 de sa programmation d'activités culturelles, sportives et aquatiques. Les événements de la Ville prévus en mars, avril et mai, incluant le Festival Petits bonheurs et le Gala de l'action bénévole, sont également annulés.

Les personnes inscrites aux sessions d'hiver et de printemps pourront être remboursées au prorata des services rendus. Étant donné les circonstances exceptionnelles, le délai pour obtenir son remboursement pourrait s'étaler sur plus de deux mois.

Par ailleurs, précisons que le Gala de l'action bénévole fera l'objet d'une analyse pour un potentiel report à l'automne 2020. Le Jour de l'arbre ainsi que les inscriptions aux camps de jour et à la session d'été 2020 des activités de la Ville sont repoussés à une date ultérieure.

Les installations demeurent fermées jusqu'à nouvel ordre

Rappelons que les centres communautaires de la Ville, les plateaux sportifs intérieurs et extérieurs, l'hôtel de ville et la bibliothèque Georgette-Lepage resteront fermés jusqu'à nouvel ordre, afin de limiter les risques de propagation du coronavirus.

Pour les locations annulées en mars et avril, la Direction du loisir, de la culture et de la vie communautaire communiquera avec l'ensemble des locataires afin de déterminer les modalités de transfert de la date de réservation ou du remboursement. De plus, la Ville envisage qu'il ne sera pas possible de donner suite aux demandes de réservation du mois de mai. Des précisions à ce sujet seront transmises au cours du mois d'avril aux personnes concernées. Quant aux mois suivants, la situation sera évaluée selon la progression de la crise sanitaire. Conséquemment, la Ville de Brossard n'effectue actuellement aucune nouvelle demande de réservation officielle.

Pour s'informer en tout temps

Pour de plus amples renseignements à propos du coronavirus, consultez quebec.ca/coronavirus ou composez la ligne d'information générale COVID-19 au 450 644-4545. Les citoyens qui ont de la toux ou de la fièvre sont invités à composer le même numéro.

Pour obtenir plus de renseignements à propos des actualités de la Ville de Brossard en lien avec la COVID-19, consultez brossard.ca/covid19 ou composez le 450 923-6311.

– 30 –

Source : Direction des communications
Ville de Brossard
450 923-6311

For Immediate Release

COVID-19: Activities Organized by the Ville de Brossard
Winter and Spring 2020 Sessions Cancelled

Brossard, March 24, 2020 – In compliance with the latest government directives on prohibiting all indoor and outdoor gatherings, the Ville de Brossard has cancelled its lineup of cultural activities, aquatic activities and sports for the winter and spring 2020 sessions. City events scheduled for March, April and May, including the Festival Petits Bonheur and Gala de l'Action Bénévole, are also cancelled.

Individuals registered for the winter and spring sessions will be refunded on a pro-rated basis. Due to the exceptional circumstances, obtaining a refund may take more than two months.

It should also be noted that consideration will be given to postponing the Gala de l'Action Bénévole until fall 2020. Tree Day and registration for day camps and the city's summer 2020 activities have been postponed to a later date.

Facilities Closed Until Further Notice

Residents are reminded that the city's community centres, indoor and outdoor sports facilities, city hall and Georgette-Lepage library will remain closed until further notice, in order to limit the spread of the coronavirus.

With regard to facility reservations cancelled in March and April, the Direction du Loisir, de la Culture et de la Vie Communautaire will communicate with all those who made reservations to determine the process for changing the dates or issuing refunds. In addition, the city expects that it will not be possible to meet reservation requests for May. Further details about this will be provided in April to those concerned. For subsequent months, the situation will be evaluated based on the development of the health crisis. As a result, the Ville de Brossard is not accepting new reservation requests at this time.

Stay Informed at All Times

For more information about the coronavirus, visit quebec.ca/coronavirus or contact the general COVID-19 information line at 1-877-644-4545. Residents with a cough or fever are encouraged to call the same number.

To obtain more information about the current situation in the Ville de Brossard with respect to COVID-19, visit brossard.ca/covid19 or contact 450-923-6311.

– 30 –

Source: Direction des Communications
Ville de Brossard
450-923-6311